

Comerciantes juegan últimas fichas a este fin de semana de vacaciones

Locatarios de El Quisco no están conformes. En Cartagena el balance fue más optimista.

Patricia Iturbe B.
 cronica@lidersanantonio.cl

Este fin de semana es, prácticamente el último de las vacaciones de verano, tiempo en que los comerciantes del litoral central se provisionan económicamente para sobrelevar de mejor manera el resto del año en que la afluencia de turistas disminuye drásticamente. Pero cómo les va en el periodo estival es muy relativo, depende principalmente de la economía del país, de la cantidad de turistas y cuánto están dispuestos a gastar durante sus vacaciones.

CARTAGENA
 Según la percepción de la presidenta de la Cámara de Comercio de Cartagena, Adela Córdova y lo que le han señalado sus asociados, febrero fue un mes muy bueno para el comercio.

“Hemos temido mucho trabajo y esperamos que este último fin de semana venga harta gente y que podamos despachar febrero lleno de turistas como buen augurio de mejorar en la economía para todos. Enero estuvo tan lento, fue un mes muy malo para el comercio, pero fe-



FOTO CEDIDA

ESTE ES EL ÚLTIMO FIN DE SEMANA DE FEBRERO. LAS VACACIONES SE ACABAN PARA MUCHOS.



LOS COMERCIANTES DE CARTAGENA CON EL MAYOR LÓPEZ.

brero siempre repunta, es corto pero bueno”, aseguró la dirigenta.

La timonel del comercio agregó que “la gente prefiere salir de vacaciones el segundo mes del año y este 2024 no fue la excepción, vino bastante

gente y fue beneficioso para todos los comerciantes, se ha visto hasta ahora mucho público”.

SEGURIDAD

Adela Córdova aprovechó de agradecer a Carabineros porque, según señaló,

50

por ciento menos de ventas en comparación con 2023 es la estimación en El Quisco.

“recuperaron Cartagena”.

“El nuevo mayor José Miguel López y su equipo han hecho un gran trabajo, excelente gestión y no nos dejaron solos. Hubo mucho control de identidad, cuidando al turista y limpiando la comuna de todo aquel mal comerciante y sobre todo de los ambulantes. Así que estamos muy agradecidos con Carabineros y en especial con el nuevo comi-

sario que llegó a la comuna. Hace un tiempo visitamos como Cámara al coronel Ricardo Yáñez y nos prometió que enviaría mucha dotación y así lo hicieron. Gracias a eso pudimos trabajar tranquilos”, expresó la comerciante de la Playa Grande.

EL QUISCO

Mientras que en El Quisco, el comercio gastronómico y hotelero no está muy conforme con los resultados obtenidos hasta ahora.

Para la presidenta de la Cámara de Comercio de El Quisco y dueña del restaurante Manolito, Maciel Monsalve, las ventas tuvieron un incremento en febrero, pero no se logró superar lo vendido el año pasado.

“La economía está muy mala. Tuvimos casi un cincuenta por ciento de diferencia en las ventas con respecto al año anterior. Mejoró en febrero, pero no superamos lo del año pasado y la gente ya se fue, al parecer, así que el balance de este año es como está”, explicó.

Asimismo, Jorge Toro del área de servicio turístico y arriendo de bicicletas en El Quisco aseguró que “estuvo muy malo”. Y Ramón Sepúlveda del centro turístico hotelero de la comuna, “aunque hubo más gente que en enero, estuvo 20% más bajo con relación al año anterior. Es el balance con el que a alturas nos quedamos”, expresó. ☀